

**NOTA DE PRENSA No. 05 – 2005 – ODCPCR – GSM – P**

*Ministro Glodomiro Sánchez Mejía:*

**"TRABAJAMOS EN SOLUCIONAR CONFLICTOS  
MINERO SOCIALES"**



Tras una reunión de trabajo con la embajadora de Canadá, Genevive Desvivieres, representantes del proyecto PERCAN – Cooperación Perú Canadá – y de la Universidad de Royal Roads, el Ministro de Energía y Minas Glodomiro Sánchez Mejía señaló que se viene trabajando en solucionar los conflictos minero sociales en el país.

Precisó que existe preocupación de su sector y del gobierno con respecto a la resolución de estos conflictos, señalando que los dilemas que se presentan afectan el desarrollo del estado, reflejándose en enormes pérdidas financieras en todos los sectores del gobierno.

“Se busca establecer una misión común que involucre a todos los sectores, para contribuir al desarrollo sostenible de las regiones mineras y del país en su conjunto, buscando sobre todo el crecimiento de las comunidades”, indicó.

Todo ello fue señalado con miras a establecer una alianza sólida, para que la División de la Decanatura de Estudios para la Paz y los Conflictos de la Universidad de Royal Roads, inicie actividades académicas relativas a la “Administración de Conflictos”.

“Es necesario propiciar un proceso proactivo, iterativo y sinérgico para reducir el número de conflictos violentos, crear mecanismos alternos al conflicto y fortalecer procesos existentes de diálogo y concertación”, concluyó.

**PRIMER CONTACTO DEBE SER SOCIAL**

Afianzando lo disertado líneas arriba, ya el pasado lunes, señaló que el primer contacto de las empresas mineras debe ser de corte social, que lleven a relaciones armoniosas con las comunidades y que estos aumenten la inversión social.

Señalo que el Ministerio aumentará la exigencia en fiscalización y evaluaciones ambientales, mejorando los canales de participación ciudadana para ser entes evaluadores en estudios medioambientales, entendiendo que la principal causa de conflictos es el manejo del recurso hídrico y el terreno agrícola donde las empresas operan.

Cerro de Pasco, 26 de Enero del 2005

Agradecidos por su difusión  
Oficina de Prensa y Comunicación